

¡La Kermés del Jardín!

Semana del 14/12 al 18/12

- **LUNES 14/12.**

¿Dónde está la bolita? Este juego consiste en esconder, normalmente debajo de tres o cinco vasos, mediante movimientos rápidos una bolita para que el jugador adivine luego en qué lugar se encuentra ésta. La bolita se encontrará debajo de uno de los tres o cinco vasos los cuales serán movidos hábilmente en la mesa y cada jugador deberá seguir atentamente el vaso que contiene la bolita y elegirlo cuando termina el otro jugador de mezclarlos. Ganará el jugador que logre encontrar la bolita en cada jugada. Se repetirá tantas veces como deseen.

Pueden utilizarse vasos descartables o plásticos de cualquier tamaño y una bolita de material indistinto (papel, plástico, alguna tapita, etc).



- **MARTES 15/12.**

¡Aros de la suerte! Es un juego de emboque cuyo objetivo es colocar desde cierta distancia la mayor cantidad de argollas posibles. Para este juego se necesitan botellas plásticas (reellenas de agua, arena o algún material para darle firmeza) de cualquier tamaño o forma y aros elaborados con cartón. Podrán decorar todos los elementos con témpera, fibras o como más les guste.

Cada jugador tirará por turno, cinco aros tratando de embocar la mayor cantidad de argollas posibles en las botellas plásticas que se encontrarán en el otro extremo del espacio. El participante que logre hacerlo más veces será el ganador.

Una variante puede ser realizar con rollos de cartón distintos palos con formas de animales o motivos diferentes y embocar los aros allí.



- **MIÉRCOLES 16/12.**

Juego de la sogu o cinchada. Este juego se puede realizar dentro de espacios cerrados amplios o al aire libre. Se necesita una cuerda o sogu de unos 15 o 20 cm aproximadamente (la longitud varía según el número de jugadores), una tiza para marcar las líneas (también pueden utilizarse conos, ropa o elementos del hogar) y un pañuelo (que se atará justo en la mitad y servirá como marcador).

Se forman dos equipos (es recomendable equilibrarlos por edades y pesos de los jugadores). Se posicionan los equipos en cada uno de los extremos opuestos de la sogu y la agarran fuertemente detrás de la línea dibujada en el piso. Se anuda el pañuelo a la mitad de la sogu. Cuando se da la orden los dos equipos comenzarán a tirar de la sogu hacia atrás tratando de hacer avanzar hacia su terreno al otro equipo. Gana el grupo que consiga que el pañuelo anudado en la sogu sobrepase la línea del equipo contrario.

En este juego se fomenta la actividad física y la psicomotricidad. ¡A jugar!



- **JUEVES 17/12.**

Carrera de gusanitos de papel. Para este juego sólo se necesitan papeles de colores y fibras para decorar. Se cortan tiras de papel de 15 cm de largo y 3 cm de ancho. Se doblan por la mitad. Luego se abre y se dobla uno de los lados hasta la mitad por dentro y de nuevo por la mitad. Lo mismo con el otro lado. Se redondea con ayuda de un adulto utilizando una tijera las puntas y se despliega. Dibujar con fibras de colores la cara que quieran hacerle al gusano ¡Y ya están listos para la carrera! Se puede hacer soplando directamente sobre el gusano o con un sorbete para permitirle al niño orientar mejor el soplo hacia la parte central del gusano para que realice el efecto de moverse como tal. ¡Preparados, listos, ya!

A través de este juego no sólo se trabaja la motricidad fina tanto al doblar el papel como al recortar, sino al soplar, sobre todo los niños más pequeños.

Se enviará un video explicativo del juego realizado por las señoritas del jardín: Raquel y Macarena.



- **VIERNES 18/12.**

¡A jugar en familia! Como cierre de la kermés y del ciclo lectivo, se realizará una actividad por zoom a cargo del profesor Gonzalo quien estará acompañado por todas las señoritas y profesores del jardín. Durante el mismo se llevarán a cabo tres juegos para compartir grupalmente: “El juego de la cuchara y pelotita de papel” (deberán llevar una pequeña pelotita de papel en la cuchara del recipiente de un extremo al otro sin que se caiga al suelo), “El limbo” (tomarán una soga o un palo de escoba y deberán pasar por debajo de frente agachándose tratando de no rozar esa soga o palo; se irá complejizando ya que en cada ronda bajará un poco más) y “Encontrar elementos en un recipiente con harina” (colocarán en un recipiente harina y esconderán en la misma caramelos, tapitas o lo que deseen; deberán sacar dichos elementos con una mano y los ojos cerrados (los niños), los adultos lo podrán hacer con la boca, sin utilizar las manos).

Para finalizar habrá una sorpresa para compartir todos juntos y realizar el cierre de este año.



¡LOS ESPERAMOS PARA DIVERTIRNOS!



*Felices Vacaciones
nos vemos el Próximo año !!!*



EQUIPO DOCENTE DEL JARDÍN